

## Presseinformation

# artelier24-Vernissage bringt über 1.050 Euro für Frankfurter Tafel

**Frankfurt am Main (25.11.2005) – Mit einer gut besuchten Auftaktveranstaltung ist eines der vielleicht außergewöhnlichsten Kunst-Events des Jahres gestartet. Über 200 Besucher kamen am Donnerstag Abend in die Räume der Lichtfabrik, um den Beginn der Ausstellung „Licht trifft Kunst“ zu erleben.**

Nachdem artelier24-Gründer Marcus Heuser die Veranstaltung „Licht trifft Kunst“ eröffnet hatte, führte Moderator Dr. Hans Jürgen Uth durch den Abend. Der Kunstkennner wusste Interessantes über die vier ausstellenden Künstler Irene Kau, Gabor Szabo, Karen Truschzinski und Bernd Kottmann zu berichten.

Den Höhepunkt der Veranstaltung bildete die Versteigerung von vier Bildern der Künstler zugunsten der „Frankfurter Tafel“. 960 Euro wurden auf diesem Wege Erlöst. Durch weitere Spenden konnte artelier24 –Initiator Heuser am Ende des Abends 1.050 Euro an Edith Kleber, Vorsitzende des Vereins Frankfurter Tafel, überreichen.

„Wir waren überrascht, dass trotz des schlechten Wetters und des plötzlichen Wintereinbruchs so viele Menschen zu der Vernissage gekommen sind“, so artelier24-Gründer Marcus Heuser. „Wir freuen uns daher ganz besonders auf weiterhin viele Ausstellungsbesucher.“

Noch bis **zum 30.12.2005** können die Werke der Künstler **von Montag bis Samstag zwischen 16 und 20 Uhr** in den Räumen der Lichtfabrik in der Gwinnerstraße 34-36 (nähe Hessen Center) besichtigt werden.

Darüber hinaus findet an **allen vier Adventssonntagen** zwischen 14 und 18 Uhr das **Künstler-Café** sowie am **26.12.2005 ab 10.30 Uhr** ein **künstlerischer Glühweinschoppen** statt. Kunstinteressierte sind ganz herzlich eingeladen, sich im stimmungsvollen Ambiente der Lichtfabrik mit den Künstlern bei Kaffee, Glühwein und Kuchen über ihre Arbeiten zu unterhalten und das Kunsterlebnis zu genießen.

## „Licht trifft Kunst“ – Die Veranstaltungen im Überblick

- Ausstellung:** 17.11. bis 30.12. 2005, Montag bis Samstag von 16 bis 20 Uhr
- Künstler-Cafe:** Am 1./2./3./4. Advent von 14-18 Uhr. Mit den Künstlern im Gespräch.
- Frühschoppen:** Am 26.12.05 künstlerischer Glühwein-Frühschoppen ab 10.30 Uhr
- Finissage:** Offizielles Ende der Veranstaltungsreihe am 30.12.2005
- Ort:** die Lichtfabrik  
Gwinnerstr. 34-36  
60388 Frankfurt am Main
- Initiator:** artelier24,  
Rembrandtring 4  
63110 Rodgau  
marcus.heuser@artelier24.com  
+ 49 6106 620 750

## Fotomaterial



Kunst in stimmungsvolles Licht getaucht: Zahlreiche Kunstinteressierte besuchten die Auftaktveranstaltung „Licht trifft Kunst“.



Versteigerung für einen guten Zweck: Die vier erfolgreichen Bieter mit ihren ersteigerten Exponaten, Ausstellungsinitiator Marcus Heuser (2. von rechts) und Moderator Hans Jürgen Uth (ganz rechts).



Edith Kleber, Vorsitzende des Vereins Frankfurter Tafel, nahm von artelier24-Gründer Marcus Heuser einen Scheck in Höhe von 960 Euro entgegen.



Haben Bilder für die Frankfurter Tafel gespendet: Die Künstler Gabor Szabo, Karen Truschinski und Bernd Kottmann (von links nach rechts).